

ASPEFAM expresa sus condolencias por el deceso del Sr. Bienvenido Coronado Codarlupo (Q.E.P.D.)



14 DE AGOSTO



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina, ASPEFAM, expresa su profundo pesar por el sensible deceso del Sr. Bienvenido Coronado Codarlupo (Q.E.P.D.), padre de nuestro comunicador de prensa Lic. José Coronado Cobeñas, acaecido este domingo 13 de agosto del presente año en la ciudad de Piura.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, hacemos extensivas nuestras condolencias a toda la familia por tan sensible pérdida y elevamos nuestras oraciones para que el Divino Creador les brinde la fortaleza espiritual para asumir estas difíciles circunstancias.

¡Descanse en paz Sr. Bienvenido Coronado!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



ASPEFAM

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Por una educación médica de calidad con compromiso social

Lima, 14 de agosto de 2023